



► NUEVO DOCTOR HONORIS CAUSA

La Universidad de Salamanca resalta el carácter innovador de Sánchez Galán

El presidente de Iberdrola considera este nombramiento como un «honor» por «el enorme prestigio y proyección» que ostenta la institución académica salmantina

• El rector Hernández Ruipérez subraya la capacidad del directivo de asumir riesgos y hacer frente a las adversidades con trabajo, conocimiento, inteligencia e imaginación.

Y.R.T. (ICAL) / SALAMANCA

La Universidad de Salamanca nombró ayer doctor honoris causa al presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, por ser «uno de los más importantes ejecutivos del país» y por su contribución a la investigación e innovación, según afirmó el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, quien resaltó también su audacia en la apuesta decidida por la innovación y la investigación, que han permitido a Iberdrola convertirse en «una de las empresas líderes mundiales del sector energético, y en una de las firmas con más menciones en el ámbito de la sostenibilidad».

En su discurso de bienvenida, el rector subrayó la capacidad de Sánchez Galán de asumir riesgos y hacer frente a las adversidades con trabajo, conocimiento, inteligencia e importantes dosis de imaginación. «El hombre innova a través de sus ideas y eso es lo que nuestro nuevo claustro ha hecho a lo largo de su carrera empresarial. Ha sido capaz de imaginar nuevos caminos para su empresa y ha sido lo suficientemente audaz y arriesgado para llevarlos a cabo», apostilló.

En este sentido, realizó una firme defensa del papel que la universidad debe jugar en la formación y la investigación como instrumentos para hacer frente a la crisis económica, porque según destacó, «no hay horizontes para una sociedad que olvida a sus universidades».

Durante su intervención, Sánchez Galán confesó que esta distinción supone para él «un gran honor», por tratarse de la máxima distinción académica de la Universidad más antigua del mundo hispánico y una de las más longevas y relevantes de Europa, por su «enorme prestigio y proyección».

Galán también quiso expresar su agradecimiento a su equipo de colaboradores en Iberdrola y al resto de empresas en las que desarrolló su actividad profesional por «su ayuda constante y sus enriquecedoras enseñanzas».

Al acto acudieron diferentes personalidades del mundo académico y político, entre ellos el consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateos; el consejero de Economía, Tomás Villanueva; la presidenta de las Cortes, Josefa García Círcal y el delegado del Gobierno, Miguel Alejo, entre otros.



El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, recibe el doctorado honoris causa de la Universidad de Salamanca. / ICAL



Tomás Villanueva (l), Alfonso Fernández Mañueco, Miguel Alejo y Josefa García Círcal, durante la investidura. / D.A. (ICAL)

Apuesta por un modelo energético que genere empleo

Y.R.T. (ICAL) / SALAMANCA

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, apostó ayer por un nuevo modelo energético para España «más económico, sostenible y creador de empleo», que defendió se podrá llevar a cabo a través de «un mix equilibrado para 2020».

Sánchez Galán detalló que su propuesta se basa en «una contribución similar» de las tecnologías térmica, eólica y nuclear, con un 24, 21 y 18 por ciento respectivamente, y una aportación del 12 por ciento de la hidroeléctrica y del 5 por ciento de la solar, que-

dando el 20 por ciento restante cubierto básicamente por cogeneración y biomasa.

Esta estructura, añadió, supondría «una mejora sustancial» respecto a la planificación energética oficial prevista para 2020, no solo desde el punto de vista medioambiental, con unas emisiones un 20 por ciento menores, sino también desde la perspectiva económica. Sobre este aspecto incidió y resaltó que los costes serían también un 20 por ciento inferiores y en igual medida se reducirían las inversiones, en concreto, hasta los 36.000 millones,

lo que supone en su opinión «un factor especialmente importante en estos momentos de escasez de recursos financieros y del que se podrían beneficiar otros sectores de la economía española».

Por último, subrayó que es «urgente» diseñar una estrategia para el sector «clara y estable», que haga de la política energética «una cuestión de Estado» y expresó la necesidad de que las fuerzas políticas trabajen de forma conjunta para alcanzar un consenso que transmita estabilidad y seguridad de cara a hacer posibles las inversiones requeridas.